

11.12.2019

Metropol-Plan einsehbar

Die Pläne zu dem Bau des Metropolis am Berliner Platz können von Donnerstag, 19. Dezember 2019, bis einschließlich Dienstag, 28. Januar 2020, im Rathaus, Rathausplatz 20, 3. OG, Zimmer 301, von montags bis donnerstags von 8.30 Uhr bis 16 Uhr und freitags von 8.30 Uhr bis 12 Uhr eingesehen werden. Während der Offenlage haben Interessierte die Möglichkeit, Stellungnahmen und Einwände abzugeben. Die Metropol Projektentwicklung Ludwigshafen GmbH & Co. KG aus Ettlingen hatte ihren Plan, ein Parkhaus mit über 300 Stellplätzen auf dem Platanenhain zu errichten, nach Protesten aus der Bevölkerung verworfen und sieht nun wieder eine zweigeschossige Tiefgarage mit 132 Stellplätzen unter dem Platanenhain vor. Die Metropol Projektentwicklung Ludwigshafen GmbH & Co. KG plant im Bereich der ehemaligen sogenannten Tortenschachtel am Berliner Platz ein 19-geschossiges 67 Meter hohes Haus mit einem benachbarten siebengeschossigen Gebäude zu errichten. Die Nutzung umfasst Einzelhandel, Gastronomie, Dienstleistungen, Büros, Praxen und ein Hotel.

Der Inhalt der Bekanntmachung kann ab Mittwoch, 11. Dezember 2019, im Internet unter www.ludwigshafen.de über den Pfad: Bürgernah/Rathaus/Amtsblatt eingesehen werden. Die ausgelegten Unterlagen sind für die Dauer der Auslegung auch zudem einsehbar unter www.ludwigshafen.de über den Pfad: Nachhaltig/Planen, Bauen, Wohnen/Bauleitplanung/Öffentlichkeitsbeteiligung.